



## 小学校球技大会 感動をありがとう



9日(水)から11日(金)までのキッズデイズ期間中、小学校球技大会が行われました。今年度も初日はあいにくの雨で、ソフト部、サッカー部の試合は延期となりました。しかし、そのおかげでバレー会場にはたくさんの教職員が集まり、保護者の方と合わせて大声援の中、バレー部の試合が行われました。練習試合を豊富に行ってきたバレー部はめきめきと力を伸ばし、この日も大健闘しました。スロースタートで1セット目は思うように力を発揮できない場面がありましたが、2セット目はサーブやスパイクを決めたり、相手のスパイクをレシーブしてボールをつないだりしながら粘り強さをみせ、あと一步で追いつくところまでいきました。対戦相手が準優勝だったので、3位入賞の力があつたといっても過言ではないほど攻守のバランスが良く、活気に満ち溢れたすばらしいチームでした。大きな声を出し、笑顔いっぱい全力でプレーする姿はすべての観客を魅了し、多くの称賛の声があがっていました。

10日(木)からは天気恵まれグランドコンディションも整い、ソフト部、サッカー部の試合が行われました。前日の雨により常磐小がサッカー会場となったため、私自身がソフト部の応援に行けなくて大変残念でしたが、ソフト部の子たちは大健闘しました。ソフト部は部員が少なく、練習試合を行ってもなかなかベストメンバーがそろわず厳しい状況が多々ありました。そんな中で地道に練習を重ね着実に力をつけていきました。初戦こそ大勝でしたが、2回戦目は昨年度敗退したチーム相手にロースコアの投手戦となりました。そんな中で粘り強く堅実なプレーを重ね、最後はサヨナラ勝ちで準決勝へと進みました。2日目の準決勝でもロースコアの投手戦となりましたが、僅差で負けてしまいました。しかしながら、8年ぶりとなる3位入賞は、大変すばらしい結果でした。きびきび動き選手とベンチが一丸となって自分たちを鼓舞し続けたソフト部は大変立派でした。



サッカー部は、龍北会場が延期になったことから常磐小が会場校となりました。この日のために、たくさんの上学年の児童が草取りをしてくれたり、サッカー部の子たちが会場づくりをしてくれたり、本校の教職員が控室を整えたり学校内外の環境整備を行ったりと、常磐小みんなでサッカー会場校として準備や運営を行ってきました。その甲斐あってか、初戦、2回戦ともにたくさんの子がゴールを決め、攻守に活躍して、みごとに準決勝へと進みました。また、地の利もあって、本当にたくさんの保護者の方々が応援に来てくださいました。2日目の準決勝でも、小規模校が不利な状況の中で選手全員がグランドを駆け巡りボールを追い続け、ベンチや保護者、教職員の応援に後押しされながら全力で戦う姿に多くの称賛の声が上がっていました。サッカー部も6年ぶりとなる3位入賞は、大変すばらしい結果でした。試合終了後に会場校校長としてサッカー部の子たちに直接賞状を渡せたのは感慨深く、胸が熱くなって子供たちと同じように涙があふれました。



小学校球技大会の結果は、運動部3つのうち2つが3位入賞し、バレー部も実質3位の力があると感じたので、個人的には3部活とも3位だと思っています。本当によく頑張った子供たちやサポートしてくださった保護者の皆様、子供たちと共に努力し続けた顧問の教職員に心から感謝しています。

**部活動での様々な取組や思い出は、必ず自分自身の成長の糧となり、宝物となります。**